

Zeitschrift: Textiles suizos [Edición español]
Herausgeber: Oficina Suiza de Expansión Comercial
Band: - (1964)
Heft: 2

Artikel: Un desarrollo rectilíneo
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-796885>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Entrada principal que da a la calle St. Gallerstrasse



Una parte de los edificios

Un desarrollo rectilíneo

HAUSAMMANN TEXTILES S.A., WINTERTHUR

La firma Hausammann Textiles S.A. de Winterthur es una sociedad independiente que forma parte del gran grupo textil Oerlikon-Bührle compuesto de

la Société Anonyme des Filatures de Henry Kunz, de Windisch, y explotaciones anexas,

la Filature et Tissage Dietfert S.A., de Bütschwil, y explotaciones anexas,

la Aktiengesellschaft A. & R. Moos, de Weisslingen y explotaciones anexas, y de

La Hausammann Textiles S.A., de Winterthur.

Al principio y durante mucho tiempo esta empresa siguió siendo un negocio propiedad de una familia. Fue hace 50 años, cuando el viajante en textiles Gottfried Hausammann se hizo cargo de la empresa que le empleaba inscribiéndola en el registro de comercio con la razón social de Hausammann & Cie. Desgraciadamente, no pudo dedicarse durante mucho tiempo a su desarrollo, puesto que falleció prematuramente en 1916. Entonces fue reemplazado por su hijo Carlos-Alfredo Hausammann, actual presidente del consejo de administración; éste tan sólo tenía entonces 22 años de edad. Bajo su dirección dinámica, aquella pequeña empresa empezó a desarrollarse sin interrupción. En 1926 se instaló en la St. Gallerstrasse donde sigue domiciliada en la actualidad la sociedad que la sucedió, la Hausammann Textiles S.A.,

Salón de exposición y de ventas





En el taller de dibujo



Desde la inspiración hasta el dibujo terminado

en unos locales que han sido por cierto muy ampliados.

La nueva instalación en la «calle de San Galo» fue el punto de partida de un auge súbito. El primer negocio de exportación se remonta a 1925. Durante los años 1930 y pico, la exportación formaba ya parte de las actividades corrientes de esta firma.

El desarrollo prosiguió adelante: El programa de ventas fue adaptado continuamente a las exigencias del momento y se fue extendiendo notablemente el surtido. Originariamente consistía ante todo en tejidos para forros, a los que vinieron a sumarse más adelante los tejidos para camisas, para tapicería y cortinajes, para lencería, para impermeables y vestidos. En la actualidad, el programa de fabricación y de venta incluye los tejidos de moda para vestidos, blusas, lencería, trajes de baño y de playa, para camisas, para cortinas y tapicería (que se vende bajo las marcas Osa-Net y Osa-Len), los tejidos para impermeables y blusas para esquiar (marca Osa-Atmic) y los tejidos para visillos (marca Osa-Store). La producción consiste en lisos, estampados y tejidos en colores, de algodón, fibrana, rayón, sintéticos y mezclas.

Después de la guerra, Hausammann se elevó al rango de las empresas mundiales; el desarrollo iniciado por entonces dista mucho de haberse terminado. El primero de marzo de 1956, fecha importante, esta firma se unió al grupo Oerlikon-Bührle. Fue transformada en sociedad anónima bajo la nueva razón social de Hausammann Textiles S.A. Los principios sobre los que se basa la colección han sido fundamentalmente modificados. El artículo que cimentó primitivamente la reputación de esta firma era un producto de calidad superior, pero producido en masa. Un cambio de orientación metódicamente aplicado hizo que dicha especialidad pasase al último plano y fuese reemplazada por tejidos y dibujos de un estilo selecto y original. En el decurso de estos últimos años, fueron creadas unas colecciones de primer orden en todos los sectores de la producción. Hoy en día, en lo que respecta a la calidad y a los dibujos, las colecciones de Hausammann ocupan un puesto entre las mejores.

El campo de actividad de la empresa Hausammann es extraordinariamente variado. La preocupación principal de una dirección previsora y de todos sus colaboradores consiste en lograr que la empresa sea siempre capaz de preparar hoy lo que una clientela que está repartida por todo el mundo espera para mañana de la industria suiza en general y de la *Hausammann Textiles S.A.*, *Winterthur* en particular, en cuanto se refiere a creaciones y servicios a la clientela.



Vista parcial de la sección de expedición